

Contre les violences faites aux femmes, la Région Réunion expérimente des « boutons d'alerte connectés »



©MONSHERIF

Réunie ce vendredi sous la présidence d'Huguette Bello, la Commission permanente de la Région Réunion a voté l'acquisition de 1 000 boutons d'alerte connectés afin de mettre en oeuvre une expérimentation d'utilisation sur le territoire de La Réunion.

Ces boutons d'alerte seront cédés gratuitement aux sept associations actives dans la lutte contre les violences faites aux femmes qui en ont fait la demande. Elles en assureront le déploiement auprès des femmes victimes de violence et auront la charge de l'accompagnement et du suivi des bénéficiaires.

Le bouton « MONSHERIF » est utilisé comme outil de lutte contre les violences depuis 2018 et est inscrit dans le guide des ordonnances de protection comme outil recommandé pour la protection et la sécurisation des personnes cibles et victimes de violence. Son atout majeur est de ne mesurer que 2,5 cm², d'être porté sur soi de façon non visible ce qui permet d'agir sans être vu en toutes circonstances par le biais de différents clics qui vont déclencher différentes actions via l'application mobile du même nom.

Ces actions vont permettre de rassurer, d'alerter, d'enregistrer et d'appeler à l'aide de façon géolocalisée des contacts sans avoir à se saisir de son téléphone. L'engagement financier de la Région pour l'acquisition de ces 1000 boutons d'alerte s'élève à 43 161 euros.